



'¡Hoy, hoy, hoy!', pide Oposición votar reforma electoral

Las bancadas que integran la coalición Va por México en la Cámara de Diputados retaron a Morena y a sus aliados del PVEM y del PT a que se vote hoy mismo la reforma electoral constitucional del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de que el desacuerdo al interior del bloque mayoritario (Morena-PT-PVEM) provocó que se pospusiera una semana su discusión en el pleno, PAN, PRI y PRD se dijeron listos para rechazar el dictamen puesto sobre la mesa por Morena.

Acompañado por su bancada, el panista Santiago Creel calificó como lamentable que de última hora la mayoría tomara la decisión de eliminar del orden del día la reforma electoral y aseguró que su bancada está lista para discutir el dictamen.

"Adelanto este voto para que se lleve a cabo la sesión y para que hoy podamos desahogar el tema, si los demás votan en contra será su responsabilidad y no la nuestra, nosotros estamos listos, preparados", aseguró.

Los legisladores panistas secundaron a Creel recordando la frase del ex Presidente Vicente Fox: "¡hoy, hoy, hoy!".

El coordinador panista Jorge Romero consideró que después de la marcha convocada por la Presidencia de la República el domingo pasado, el bloque mayoritario tendría que estar discutiendo su propuesta.

Aseguró que su grupo parlamentario entendió el llamado de miles de personas que se sumaron a la marcha del 13 de noviembre pasado en defensa del INE y que se diferenció de la del Presidente porque no llenó de camiones la Ciudad de México.

Romero advirtió que si Morena pretende violentar la Constitución, a través de su propuesta de reforma a leyes secundarias, la Oposición también cuenta con un plan alternativo para defender la democracia: contravenirla ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

https://www.reforma.com/hoy-hoy-hoy-pide-oposicion-votar-reforma-electoral/ar2512725?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional